

REESTRUCTURARAN INPEP. A principios del próximo año será reestructurado el Instituto Nacional de Pensiones para Empleados Públicos, con el fin de adecuarlo a sus actuales responsabilidades. Durante la entrega del estudio,

de izquierda a derecha, José Gil Majano, Napoleón Sala-manca, presidente del INPEP; Dr. Jorge Eduardo Tenorio, ministro de Economía; Lic. Abelardo de la Torre, actuario v Lic. Oscar Rubén Zelava.

Denuncia conspiración contra el país la Junta

Conspiración contra la seguridad nacional, atacando a la iglesia, al magisterio y a otros sectores que impul-san el desarrollo, denunció ayer en Usulután el inge-niero José Napoleón Duarte señalando como responsable a la extrema izquierda.

Lamentó los atentados contra la radiodifusora YSAX, La Voz Panamericana, el arzobispado y el asesinato del presbítero Manuel Antonio Reyes Mónico, indicando que "es la maniobra de extremistas para acusar al gobierno como responsable"

Dijo el ingeniero Duarte, que no habría necesidad de acciones semejantes por parte del gobierno, cuando su política es de una revolución pacífica, y que quienes generan la violencia son las extremas de derecha y de iz-



CALENDARIO CIVICO. Un calendario en donde están senaladas con ilustraciones las fechas civicas que se conme-moran en El Salvador, ha editado la Dirección de Servicios Técnicos Pedagógicos de Educación. Lo muestran: Frida Esperanza Corleto y Blanca Estela Herrera de Rivera.

Estudio actuarial de INPEP va a Hacienda

Estudio actuarial para la reestructuración del Instituto Nacional de Pensiones para Empleados Públicos —INPEP— fue presentado ayer al Ministerio de Hacienda.

Durante el acto se especificó que el acelerado de-sarrollo de INPEP, tanto en el volumen de sus acti-vidades como en la diversificación de las mismas, ha sorprendido y vuelto insuficiente tanto su organización como sus mecanismos e instrumentos de tra-

bajo. Este desarrollo y crecimiento institucional pro-ducido en menos de cinco años de vida del Instituto y que muestra una tendencia a continuar al mismo

ritmo, no sólo hace nece-Pasa a la página 9

"Nosotros —dijo Duarte—, no tenemos necesidad de mandar a matar, a detonar bombas, asaltar, secuestrar y asesinar, porque nos basta con brindar al pueblo todo aquello por lo que tanto ha venido luchando siempre. Que quede en claro, dijo el miembro de la Junta Revolucionaria de Gobierno, que los extremistas de izquierda están propiciando una situación de caos en el país, conllevando acciones como los atentados contra la iglesia, pero insinuando que es el gobierno, para confundir

Recalcó Duarte, que el pueblo salvadoreño sabe ya de lo que es capaz la extrema izquierda, y conoce sus ma-niobras, como los ataques perpetrados últimamente

Pasa a la página 13

Fidel Castro reconoce reformas salvadoreñas

El dirigente cubano Fidel Castro, ha reconocido que las reformas implantadas en El Salvador, iniciadas con la proclama del 15 de octubre del año pasado, no tienen igual en ninguna parte del mundo

Así lo manifestó en conferencia de prensa ayer, el ministro de Economía, licenciado Guillermo Díaz Salazar al informar sobre los cambios estructurales en nuestro país.

Dijo que según el co-mandante Castro, éste

De San Vicente Identificados 5 muertos en emboscada

(San Vicente). Como José Antonio De la O, moto-rista de la Región Paracentral de Salud, fue identificado el civil que pere-ció con 4 soldados, en la emboscada a una patrulla militar, tendida por terroristas anteayer en este de-

partamento. El hecho, que dejó también a otro civil no identifi-cado y a 4 soldados gravemente lesionados, se registró a inmediaciones de la hacienda "Cañas", sobre la calle que comunica a Tecoluca y Zacateco-

Los soldados muertos son: José Carlos Fuentes Amaya, José Ricardo Vásquez Durán, ambos de 18 años; José Julio Revelo Ulloa, de 19; y un cuarto

Pasa a la página 48

"no entiende cómo nuestro país no es marxis-ta". El funcionario señaló que el sistema político salvadoreño, tiene una gran reforma en beneficio del pueblo, que está siendo lle-vado a cabo sin marxis-

Los países marxistas dijo- ven que se está dando un sistema de gobierno Pasa a la página 19

A MEXICO. El Lic. Salvador Andrejulio Azahar, pre-sidente del Consejo de Me-nores, presidirá la delega-ción salvadoreña que asistirá a México, a la IV Reunión de Directores de Instituciones de Protección a la Familia y la Infancia.

"Vamos hacia victoria final" dice Morales E.

"A un punto de honor ha llegado el pueblo salvadoreño, de manera que no puede retroceder y para alcanzar la victoria final, tiene que unirse, con fe en el futuro y con la seguridad de que los actuales cambios, serán las con-quistas del mañana quistas del manana esplendoroso que nos es-pera", dijo ayer en Usu-lután el Dr. José Antonio Morales Ehrlich.

Dijo el mandatario que los cambios realizados son irreversibles, y que preci-samente por ello, los sal-vadoreños se hallan en un punto de honor, donde no hay retroceso.

Pidió a todos los salvadoreños, que acuerpen los cambios llevados a cabo por la Junta Revolucionaria de Gobierno, porque es la única fórmula para al-

canzar el bienestar de to-

Dijo que la Junta Revolucionaria de Gobierno ha trazado los lineamientos, y que quienes no respal-dan el proceso de cambios, es porque no son ellos quienes los planificaron, pese a lo ejemplares que

Llamamiento

Después del doctor Morales Ehrlich, hizo uso de la palabra el Dr. Federico Paredes Castillo, quien formuló llamamiento a todos los sectores sociales y políticos de la república, para que se incorporen al proceso irreversible de cambios

Dijo que toda la violen-cia generada por las extremas, no son otra cosa

Pasa a la página 9



AGASAJO. Los niños de la Escuela de Educación Especial fueron agasajados con piñatas, refrescos y diversos números más por las socias del Club de Mujeres de Negocios y Profesionales de El Salvador. Las atenciones con motivo de las celebraciones del Día del Niño. La directora del centro

Gobierno trabaja en Presupuesto de 1981

Todos los ministerios, instituciones autónomas y demás dependencias del gobierno trabajan ya en la elaboración del presu-puesto para 1981, dijo ayer en rueda de periodistas el ministro de Hacienda, Dr. Jorge Eduardo Tenorio.

A la fecha no puede precisarse a cuántos millones de colones ascenderá el presupuesto de la nación para el próximo año, dado que falta que recopilar las necesidades, proyectos y otros desembolsos que el gobierno hará en cada ministerio, dependencia o instituciones autónomas para llevar adelante los programas de mejoramiento económico, social

y político. Aprovechó el Dr. Tenorio para agradecer el comportamiento del contribuyente salvadoreño, por cuanto a pesar de la situación que atraviesa el país ha respondido excelentemente y ha cumplido pagando sus impuestos sobre la renta, al grado que no habrá disminución alguna con respecto a años anteriores en este rubro. Habrá sí, dijo, una pequeña contracción en lo pequena contracción en lo relativo a comercio inter-nacional, situación que será superada de no-viembre en adelante con las ventas de café al exte-rior, puntualizó el Mi-

Relacionó también el funcionario el trabajo desarrollado por ese minis-terio en seis meses de estar él al frente. Ha sido nuestra preocupación, expresó, que el sector empleado público mejore, por lo que aún sacrifican-

Pasa a la página 48